

# "Wir setzen Zeichen"



**CHRISTINA THANNER**  
DREIKÖNIGSAKTION, GLOBALE GERECHTIGKEIT

**D**IE STERNSINGERAKTION IST EIN WICHTIGER BEITRAG ZU EINER SOLIDARISCHEN GESELLSCHAFT, DIE ÜBER DEN TELLERRAND DER NATIONALEN GRENZEN HINAUS BLICKT. JUNGE MENSCHEN SETZEN SICH WELTWEIT GEGEN ARMUT UND AUSBEUTUNG EIN UND ERFAHREN, DASS SIE AUF DIESER WELT GEMEINSAM ETWAS BEWEGEN KÖNNEN.

Diese Erfahrungen haben positive Auswirkungen auf die Menschen in den Entwicklungsländern und nutzt auch der österreichischen Gesellschaft: Kinder und Jugendliche lernen, sich aktiv für Werte wie Solidarität, Gemeinschaft und Nächstenliebe zu engagieren.

## RUND UM DIE STERNSINGERAKTION 2013:

**Sternsinger/innen bringen Segen für 2013 ins Landhaus, in den ORF und und ins Medienhaus:**

Die Sternsinger/innen der Pfarre Mariahilf in Bregenz brachten die Segenswünsche für 2013 ins Vorarlberger Landhaus. Eine Sternsingergruppe aus Bregenz St. Gebhard besuchte das Vorarlberger Medienhaus sowie das ORF Landesstudio. Die Nenzinger zeigten sich in Vorarlberg Heute und eine Gruppe aus Feldkirch Altstadt auf vol.at.

Eine weite Reise trat eine Sternsinger-Gruppe aus Langen bei Bregenz an: Sie reisten nach Wien, zum offiziellen Sternsingerempfang. Hier ein kleiner Bericht von ihnen selbst:

**Sternsinger/innen aus Langen bei Bregenz besuchten Bundespräsident Fischer:**

Aus drei Sternsingergruppen hat das Losglück für uns entschieden. So durften wir am 28.12.12 Vorarlberg in der Wiener Hofburg vertreten! Im prächtigen Spiegelsaal wurden wir feierlich empfangen. Herr Bundespräsident Fischer hat jedem der 45 Sternsängern die Hand gereicht und mit persönlichen, kurzen Worten begrüßt. Nach einer kurzen aber aussagekräftigen Rede von Frau Sigrid Kickingeder (KJSÖ) und einer Ansprache vom Bundesprä-

sident haben alle ihren Beitrag vorgetragen. Wir sangen „Ein Stern“ im Vorarlberger Dialekt mit instrumentaler Begleitung. Danach gab es eine Jause und alle durften sich mit Herrn Bundespräsident Fischer fotografieren lassen, sowie mit ihm einige Worte austauschen. Dies war ein wunderschönes und unvergessliches Erlebnis für uns alle. [ANNA LENA, BENITA, CELINE, SONJA, FABIENNE UND TATJANA](#)

## STERNSINGERDANKFEIERN:

**DANKE! Sternsinger on tour**

Spiel, Spaß und Infos rund um Äthiopien erlebten 160 Sternsinger/innen aus dem Bregenzerwald. Im Anschluss an das kleine Spielefest gab es eine Sendungsfeier, in der sie offiziell in ihren „Dienst“ als Sternsinger/innen entsandt wurden.

**DANKE! Sternsinger on ice**

Rund 400 der gesamt 3.500 Vorarlberger Sternsinger/innen nahmen heuer an „Sternsinger on ice“ teil. Die Feier ehrt und würdigt das ehrenamtliche Engagement aller an der Sternsingeraktion beteiligten Kinder, Jugendlichen und Erwachsenen. Der Nachmittag wurde mit einem Gottesdienst eröffnet, im Anschluss daran konnten sich die Mädchen und Buben auf dem Eis so richtig austoben.

Christina Thanner, Verantwortliche für die Dreikönigsaktion der Katholischen Jugend und Jungschar in Vorarlberg, zeigte sich erfreut über den guten Ablauf der Sternsingeraktion: „Mit Sternsinger on ice und Sternsinger on tour möchten wir uns bei allen Sternsinger/innen, aber auch bei allen Begleitpersonen und Organisator/innen herzlich bedanken! Ihr Engagement und ihre Begeisterung, Zeichen für eine gerechte Welt zu setzen, ist absolut großartig und beeindruckend!“ [CHRISTINA THANNER](#)